

# 5.25 安保破棄賛成 青学共同全市大実行委結成代表者会議を 6月15日保学園前橋頭堡に!

1 安保・沖縄の課題をかかげ、イソンドゾナ民族解放斗争に断固連帯せよ！

全市大の戦争的学友諸君、現在カノボジア・インドネシアの情勢は、米帝の侵略戦争の軍事的破壊、そして北ベトナム人民、南ベトナム解放民族戦線、ラオス愛国戦線、そしてカンボチア民族統一戦線等々の民族解放セクターの庄重的な斗争の高揚を示している。病めるアメリカは、一方に於る軍需産業の巨大体の二ワソンへの「スアゲ、そして米国内を大きく動搖させしめた平和運動のもりでありますます矛盾を深めつつあり、全体として、東南アジアから軍事的政党的衛星を余儀なくされている。更に、民族解放主力、そして中ソをはじめとする社会主義の人民のヨー、ソ、伊、日等の先進資本主義における反独占セカのヨー、ソの3つの戦線に於る斗争が有様的に複雑して国际反帝戦線を形成し、アメリカをはじめとする一派の帝国主義者を更なる孤立化へと追りやがている。しかし、かかる帝の後をひきさて、GND資本主義のオニオニ位の主導的実力を育てる日本独立が、一流帝王として登場をとげようと、日夜策劃していることに、我々は、今こそは、さりと目を向けねばならない。その最も顕著なあらわれがアジア会議への受知外相の出席であつたし、先日のソジア会議共同コミュニケは、明確に米帝と一線を画してアメリカ敗北後のインドシナとみこして、自らの政治的発言権を強めようとする日帝の意図が露呈されていて、我々のものは、かかる日帝の侵略的野望を断固拒否すべく、日本政府の侵略加担に反対する斗争を組織し、沖縄の核付きギヤマン的返還を全人民的にパクロし、日帝の軍事力增强を阻止していくという方向性を持ったものでなければならぬ。

6.15～6.16ストライキを貢献すべく、  
ラス人討論リーグ、ラス決議をふまん、安保破棄6  
月15日保学園前橋頭堡に結成に向け  
て立ち上がり！

全市大の学友諸君！ 六月には労働者階級をはじめとする反対勢力が自らの生活圏において組織した斗争の成果を、まさに「安保条約破棄、沖縄核基地即時返還、生藤内閣打仆」のスローガンを貫徹すべく全人民的な斗争の渦の中で開花させようとしている。我々は学生戦線において一方の民青諸君の小ブルの民族主義的過激主義、日和見主義、又一方のトロツキー主義諸派の極左日和見主義の存在と、一定度の困難を前提としたが、なおかつ正しくスローガンのもと、総辞令者と連帯し、課題と基本戦線の一一致に基く斗争は、今こそ全ラスに於て直ちにクラス討論をまきおこし、斗争のエネルギーを蓄積し、原則的論点に基くクラス決議をまとめて取り、さらにその太派的力と併せて、安保破棄の日をモットーに青学委員会を結成していくことを大膽に提起する。

市の全学的実行委は、六月安保斗争の市大に於るとりくみを、  
全的に集約する斗争の要であり、我々はいかなる困難を承認にあ  
つても断固として、その結果をかち取つことをかねねならない。

甲和 民生

當國に於て反安保斗争の歴史的意義を創すべく、今こそ掌握共斗の指導のもとに、クラス討論をまさあこし、安保聚衆6月セミナーと實業團體の結成をかちこうではないか。

## 「スローガン」

- 米帝のカンボジア侵略反対〇。
- 米軍にインドンナンナ又は載良せよ〇。
- 7日米共同声明に基く日本政府の侵略協力反対〇。
- アジア全民族共同声明反対〇。
- 安保破棄北朝基址撤去即時返還〇。
- 支那への自衛隊配備反対〇。
- 日米共同声明実質化阻止〇。
- 佐藤内閣打倒〇。

一九七〇・五・二十一 田和と民主主義青年